
 

1 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

28. November 2023 

Sitzungsbeginn: 19:02 Sitzungsende: 19:58 

Protokoll: Nils 

Anwesende: Helene (Gast), Ernst (Gast), Lena, Willow, Robin, Laura, Laurenz, Anna, Wiebke, Jana, Nils, 

Enie, Alex L. Daniel, Anna-Lena, René, Lisa, Benedict (Gast, ab 19:26 für Top 2) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 5. Dezember 2023: Alex L., Anna 

  Kommentare und Stänkereien 

● Bitte nicht das Telefon lautlos stellen 

  Berichte 

● Es gab ein KeXe. Es ist nicht viel passiert. Es gibt einen neuen Termin im Dezember 

● Der Ehrenamtspreis wird am 27.04.24 verliehen 

● Jana berichtet aus dem PA 

● Ernst berichtet von der Fachkommission 

● Lena macht Werbung für das Fachschaften-Hopping 

  Post und Protokolle 

● Anna-Lena hat Post geholt 

● Protokoll mit Änderungen angenommen (M/0/2) 

  Finanzen 

● Computerteile sind angekommen 

● Geld wurde weggebracht, aber ein 10 € Schein wurde nicht angenommen, weil er in der Mitte 

zerrissen und mit Tesafilm geklebt wurde 

● AK Pich will am 08.12.23 den Glühweinkocher und Heizplatten ausleihen 

  To-Do und Aufgaben 

● Pullis anprobieren 

● Email-Probleme beheben 

● Lisa das Maul stopfen (Ernst) 

  Public Service Announcement 

● Zwei Protokollpartner aus dem MC Praktikum ist doof 

● Wir werden wahrscheinlich das Deutschlandticket bekommen 
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  Wanderpokal 

● Nö 

TOP 1: BK Nachfolge Martin 

● Muss mit 6 Studis besetzt werden 

● Organisation wird durchgeführt von Prof. Richtering 

● Besetzungsvorschlag: 

− Haupt: Helene, Anna-Lena, René 

− Stellv: Alex L., Anna, Willow 

TOP 2: Beschwerden über MC Assistenten 

● Studis berichten, dass ein Assistent respektlose/nicht-konstruktive Korrekturen und Kommentare 

macht 

● Assistent droht, dass Beschwerden es für spätere Gruppen nur Schlimmer machen würden 

● Hat sich im Nachgespräch entschuldigt und gesagt, dass es durch Stress ausgelöst wurde 

● Nachgespräch war konstruktiv 

● Assistent wird voraussichtlich den Versuch im nächsten Jahr nicht nochmal betreuen 

● Es besteht das Gefühl, dass durch die schlechte Laune des Assistenten weniger Punkte vergeben 

wurden 

● Vorschlag: FS könnte sich an den Praktikumsleiter wenden und das Thema ansprechen 

● Gegenargumente: die MC hat Assistentenmangel, der Arbeitsaufwand würde auf andere 

Assistenten fallen. Beschwerde würde nicht viel bringen. Beschwerde wird von Betroffenen vorerst 

nicht gewünscht 

● Ergebnis: die Situation wird vorerst weiter beobachtet 

TOP 3: TBM 

● TBM letzter Woche war allgemein ein Erfolg 

● Einige Vorschläge wurden bereits umgesetzt 

● „War nicht cringe“ 

● Ergebnisse werden in der nächsten Sitzung nochmal ausführlicher diskutiert 

● Für die Weihnachtsfeier TBM fehlen noch Rückmeldungen einiger Gruppen 

TOP 4: Spieleabend 

● Digitaler Spieleabend vorgeschlagen 

● Meinungsbild zum Termin: 

− Mittwoch 6 

− Donnerstag 12 

− Freitag 3 

● Ergebnis: Do 21.12.23 

● Daniel organisiert alles Weitere 
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TOP 5: Digitaler FS Kalender 

● Wurde von Daniel angelegt 

● Einladungslinks wurden per Email versendet, muss wegen Problemen neu versendet werden 

 


